

# **Brigitte Küchen Geschäftsführer Klaus Windhövel geht**

Montag, 28.05.2018

Aus gesundheitlichen Gründen scheidet Klaus Windhövel (Foto) aus der Geschäftsführung der H. Frickemeier Möbelwerk GmbH aus. „Wir danken Klaus Windhövel für seine Tätigkeit, speziell für seinen Einsatz beim Umbau des Unternehmens in den letzten zwei Jahren“, heißt es seitens Brigitte Küchen.

Bis auf weiteres wird Brigitte Küchen von dem Gesellschafter Rolf Frickemeier und den drei Prokuristen Silvia Frömelt, Ingrid Kalkbrenner und Jens Uhe geführt.

**Geschäftsführer Klaus Windhövel geht**